

# Beschlussauszug

## aus der

### Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Neuburg

#### vom 27.02.2020

---

#### **Top 5 Informationen zur Biogasanlage in Steinhausen durch den Betreiber**

Herr von Lehmden, seit 2015 Geschäftsführer der Biogasanlage in Steinhausen, informiert über den Betrieb und die Umstellung der Einfüllanlage auf Flüssigeintrag. Der größte Teil Biogas wird in das Erdgasnetz eingespeist, ein geringer Anteil wird zu Strom. Aufgrund von schlechten Bodenverhältnissen wurde ein Behälter auf einen anderen Standort gebaut.

Dies sollte mithilfe des Bauantrages (vor 2 Jahren beim Landkreis eingereicht) geheilt werden. Der angelieferte Hühnerdung wird sofort abgedeckt und binnen 24 Stunden verbraucht, um die Immissionen so gering wie möglich zu halten. Andere Rohstoffe werden in den Silos gelagert bis sie verarbeitet werden. Ca. 95 Prozent des vergorenen Substrats ist geruchsarm. Restliche Abfallprodukte werden auf den hiesigen Ackerflächen verteilt und erzeugen auch nicht mehr Immissionen als bei normalem Direktaustrag von Dung.

Der Bürgermeister fragt nach der Bereitschaft einen „Tag der offenen Tür“ für die Bürger zu veranstalten. Gern können sich auch die Zulieferer der Biogasanlage an diesem Tag den Bürgern vorstellen. Herr von Lehmden sagt die Bereitschaft zur Durchführung eines solchen Infotages zu und nimmt auch die Idee mit den Zulieferern mit.

Herr von Lehmden und Herr Ternes verlassen um 19:22 Uhr den Sitzungssaal.